

«Verantwortungsvolles Unternehmertum: Interessiert sich der Markt dafür?»



Slido Link

Die iPunkt-Denkpause ist eine Veranstaltung von:



Programm

11.30 Uhr Eintreffen der Gäste

12.00 Uhr Diskussionsrunde

Hat verantwortungsvolles Unternehmertum die angemessene Aufmerksamkeit im Markt? Gemeinsam diskutieren Akteure aus Wirtschaft, Verwaltung und Arbeitsmarktintegration.

13.00 Uhr Verleihung Basler Sozialpreis für die Wirtschaft

Laudatio durch Kaspar Sutter, Regierungsrat Kanton Basel-Stadt

Lunch

Mittagessen, Begegnung und Austausch

Im Gespräch

- **Regina Ammann**, Leiterin Business Sustainability Schweiz, Syngenta
- **Christine Andrea Affolter**, Jurymitglied Basler Sozialpreis
- **Andy Cavegn**, Gastgeber Restaurant zum Tell
- **Andrea Fimian**, CEO/Founder fips consulting
- **Pascal Güntensperger**, Leiter Label iPunkt
- **Antonio Hautle**, Direktor UN Global Compact Switzerland & Liechtenstein
- **Luana Huber**, Leiterin Kant. Fachstelle für öffentliche Beschaffungen
- **Roland Ming**, CFO alltech Installationen AG
- **Kathrin Schüepp**, stv. Geschäftsführerin Metropol Kurier GmbH
- **Rolf Schürmann**, Geschäftsleiter IV-Stelle Basel-Stadt
- **Kaspar Sutter**, Regierungsrat Kanton Basel-Stadt

Über das Label iPunkt

Impulse zeichnet mit dem Label iPunkt Unternehmen aus, die Hindernisse im Arbeitsumfeld systematisch abbauen und auf Fachkräfte mit Behinderungen zählen.

Mehr Informationen unter www.impulse.swiss oder info@impulse.swiss